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致各股東：

本人謹代表董事會向各股東欣然提呈國中控股有限公司（「本公司」）及其附屬公司（合稱「本

集團」或「國中」）截至二零零五年三月三十一日止年度年報。

過去一年，本集團繼續以積極開拓環保水務及城市建設雙線業務的發展方針為大前提，致

力於業務規模化發展，值得鼓舞的是，本集團經過三年的業務重組後，今年的環保水務及

城市建設投資已漸見成果，整體業務的表現令人滿意。一方面，本集團加快各項目的工程
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及營銷的進度以推動業務本質的增長；另一方面，我們積極

尋求優質的併購機會，充分體現本集團矢志發展有中國特色

的環保水務和結合市政投資為特色的城鎮建設業務之企業宗

旨。

環保水務業務

中國是一個水資源緊缺的國家，人均水資源佔有量只有2,200立方米，僅相當於世界人均水

資源佔有量的四分之一。國內600多個城市中，有400多個城市存在供水不足的問題。儘管

解決水資源短缺這個問題已成為中國水利行業面臨的重大挑戰之一，但國家近年推行的宏

觀政策卻給予水務行業千載難逢的良機。近年各級建設部門均按照中央政府的要求，在推

動創建節水型城市之餘，亦加快建設污水處理設施；不僅保障了城鎮的水源供應及食水安

全，水務建設更逐步走向市場化。

此外，隨著中國政府於去年一月份開始實施的《水

利工程供水價格管理辦法》，首次將水利工程供水

價格納入商品管理範疇，改變了長期以來水利工

程收費管理的模式。由於提高了水資源的質量和

徵收污水處理費，國內多個地方的水價出現不同

幅度的增長，多個城市的居民用水量亦出現了不

同程度的增長，水價上漲推動了水務行業的市場

化進程。

然而，2004年不僅是中國水務行業向市場化邁進的重要一年，於國中而言，本集團的環保

水務亦出現突破性的發展，本集團多個供水及污水處理項目的工程已陸續啟動，位於河北

省秦皇島的污水處理廠已正式投入服務，而國中愛華（天津）市政環境工程有限公司（「國中

愛華」）亦全面啟動其技術平台及策略性聯盟作用，矢志實現本集團在中國市政環境工程領
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域跨式的發展。憑藉與國家一級的水務工程專家華北院組成的戰略聯盟，本集團將有限的

資源充分利用，並實現全方位及多元化的水務項目發展。

本集團於今年四月中旬宣佈洽談收購上海友聯旗下的竹園第一污水處理廠，目前該污水廠

的日均處水量一百七十萬噸，規模為亞洲之冠，同時亦屬上海區設計最先進的重點污水處

理企業之一。若完成是次收購，將為本集團發展環保水務奠下重要的里程碑，不但說明本

集團銳意加大對環保水務投資的決心及力度，更進一步提高本集團的營運規模及效益。本

集團冀盼借助是次收購為國中的環保水務發展注入新元素，矢志成為中國水務企業的旗艦

標誌及著名品牌。

市政、城市建設投資業務

中國的城市化問題與國家經濟持續迅速增長的關係十分密切。發展小

城鎮是帶動農村經濟和社會發展的一個大戰略，要積極穩妥地將鄉鎮

推進城鎮化，避免大量農村人口盲目湧進大中城市，使各大中小城市

和城鎮得以互相協調，國家經濟才可穩步發展。

窺準國家逐步開放城鎮建設投資這機遇，本集團憑藉其獨有的商業模式，以市政投資為手

段，儲備優質土地資源，實施城市建設業務。去年，本集團加大在城市建設投資業務方面

的發展力度。年內，本集團於長沙的城市建設投資項目已完成，並已於年內入賬；另於市

內的「國中星城」已開始銷售，深受市場歡迎，售出逾700

個商鋪單位，預計將於二零零五年下旬開始入伙。有見及

此，管理層已考慮再下一城，擬將長沙「國中星城」的發展

模式引進至西安，而本集團亦已於二零零五年二月收購位

於中國陝西省西安高新技術產業開發區新型工業園內四幅
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總面積合共378.53畝的土地，並探討計劃興建第二座「國中星城」

的可行性。我們深信「國中星城」集文化、旅遊、房屋及商業為

一體嶄新的城鎮發展概念，將會成為中國城市建設的一個典範。

本集團亦於去年十一月與陝西省漢中市漢中經濟開發區管理委

員會就國中控股投資開發該開發區（北區）商貿行政旅遊度假區之城市配套及基礎建設項目

達成合作協議。本集團不僅可享有房地產項目等開發建設之優先安排，更可取得有關項目

開發之土地使用權，享受國家關於外商投資企業和西部大開發的稅收優惠政策。

除了以長沙、西安及漢中為本集團城市建設投資之重點基地外，

管理層正物色其他具龐大發展潛力的省會及城市作規模化發展，

藉此擴大本集團的土地儲備，鞏固企業領導地位。

總結

來年，本集團將致力加大發展主營業務的力度，繼續以策略性合作為發展基礎，規模化促

進主營業務的發展，將為本集提供經常性穩定收益及高增長的回報，國中最終將成為國際

級的企業，為各股東尋求豐厚的回報。

致謝

本人謹此向各董事及本集團員工的摯誠努力及鼎力支持，表示謝意。

承董事會命

主席

張揚

香港，二零零五年七月四日


